

梅論 論 論

「学びの丘 上新田学園」

新富町立上新田小学校

新富町立上新田中学校

学校だより

令和6年度 6月号



梅雨の季節到来です

6月 梅雨の季節を迎えました。

今月は、6年生が家庭科で調理実習を行った報告をいたします。

校長室の横に家庭科室があります。

6月4日(火)の午後、エプロンに三角巾を身に付けた6年生が、包丁片手ににんじんやピーマン・ハムを細かく切り、野菜炒めに挑戦していました。

盛り付けも上手にでき、校長室へ試食のお願いに訪れました。

「上手にできたね」の言葉ににっこり。

とても美味しくいただきました。

きっと、自宅でも挑戦したことでしょう。

家庭科は、独り立ちの準備も教えてくれます。

6年生のみなさん、ごちそうさまでした。

梅雨の中、植物も人間も少しずつ成長していきますね。



学校運営協議会

先日の6月13日(木)、第1回学校運営協議会を行いました。今年度の学校運営協議会委員として役を引き受けてくださった皆様を紹介します。

・会長…岩切 通 様

・副会長…仲原 亨 様

・小野 圭三 様 ・羽田野 由美 様

・比江島 年見 様 ・黒木 信吾 様

・山田 貴子 様 ・大金 一生 様

・オブザーバーとして、小山 早苗様

今後、本活動を基盤として、学校・家庭・地域が一体となって、「地域の子は地域で育てよう」という意識をもち、地域ぐるみで子どもたちを育てる体制づくりを確立していくことを考えております。学校や地域の課題を互いに話し合い、地域が学校にできること、学校が地域にできることを考えていけたらと思います。引き続き、御理解と御協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

〈学校運営協議会の様子〉



水泳指導

6月17日(月)から、水泳指導が始まりました。残念ながら、雨で初日から中止になってしましましたが、かわいい1年生は水着に着替える練習をしていました。

子どもたちにとって水泳の学習は、他の運動とは異なる効果が期待できます。体全体の筋肉を動かすので、健康を維持・増進させるのに大変優れた運動です。しかし、油断をすると大事故につながることもあります。児童生徒の健康・安全を第一に考え、各学年の発達段階に応じた指導計画のもとに実施していきます。

水着の準備や水泳カードの記入等、お忙しい中大変かと思いますが、ご協力をよろしくお願いいたします。



プール掃除をしてくれた中学部のみなさん、小学部5・6年生のみなさん、ありがとうございました！



7月



7月の凡事徹底 「言葉を大切にしよう」

- 1日（月） 七夕かざり制作（小1）
 2日（火）～3日（水） 職場体験学習（中3）
 4日（木） 携帯スマホ教室（小高・中）
 5日（金） 第2回学校参観日（全）
 学校保健委員会講演会
 県中体連選手激励会
 県中体連スタート



- 9日（火） 人権集会（全）
 10日（水） 給食試食会
 16日（火）～17日（水） 宿泊学習（小5）
 19日（金） 1学期終業式（全）
 ★夏季休業 7月20日（土）～8月26日（月）
 ★個人面談 7月22日（月）～7月26日（金）



地区中体連

6月上旬～中旬にかけて、西都児湯地区中学校総合体育大会の競技が終了しました。中学3年生にとっては最後の中体連でした。これまでの練習の成果を発揮しようと、真剣に試合に臨む姿が見られました。結果はそれぞれだったと思いますが、今回の結果を生かし、新たな目標に向かって努力を続けてほしいと思います。



きらり上学っ子



小学部四年 松本 瑞星さん
 なのは花よ
 まほうのじゅうたん
 きれいだな

ピアノの音色はとてもきれい
 ピアノの音色はとてもきれいい
 楽譜を見ながらひくよ
 ドレミファソラシド
 ピアノの音色はとてもきれいい
 ピアノの音色はとてもきれいい



ピアノ 小学部五年 中山 清香さん

ドレミファソラシド
 曲がひけたドレミ
 リズムよくひいたらしい音だ
 ドレミミレド
 ピアノの音色きれいな音色

動物いっぱい
 おばあちゃんの家は森みたい
 夜畠や道路にはシカやイノシシが
 自然の中は動物がたくさん
 だけだけしきはきれい
 私はたくさん写真をとった

動物いっぱい
 わたしは夢を見る
 その夢は動物園に行つた夢
 だけど動物園はこわかった
 それは動物がたくさんおっかけてきた
 こわかつたなー

【宮日新聞「学園俳壇」に掲載】

動物いっぱい

小学部五年 黒木 優空さん